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                    Zusammenfassung
In frisch bereiteten Pankreashomogenaten ist mit spezifischen synthetischen Substraten kein aktives Trypsin und Chymotrypsin nachweisbar. Proteinsubstrate (z. B. Azocasein) werden dagegen gespalten. Diese proteolytische „Restaktivität,‘ wird durch Zusatz verschiedener Trypsin-und Chymotrypsin-Inhibitoren kaum beeinflußt, Serum von Mensch und Ratte hemmt jedoch stark.
Folgende experimentelle Bedingungen führen zu einer Erhöhung dieser Aktivität.
	
                    1
                    
                      Autolyse von Pankreasgewebe oder -homogenatenin vitro während 6–7 Std.

                    
                  
	
                    2
                    
                      Experimentelle akute Pankreatitis.

                    
                  


Der pankreatitische Begleitascites enthält ebenfalls eine von Trypsin und Chymotrypsin verschiedene proteolytische Aktivität gegen Azocasein.


Summary
In freshly prepared pancreatic homogenates neither tryptic nor chymotryptic activity can be established by means of specific synthetic substrates.
A slight proteolytic activity (“residual proteolytic activity”), however, can be proved by protein substrates (e.g. azo casein). It can scarcely be influenced by several inhibitors of trypsin and chymotrypsin, but it is considerably inhibited by human and rat serum.
It is significantly enhanced on the following experimental conditions:
	
                    1
                    
                      Autolysis of pancreatic tissue or homogenatein vitro during 6–7 hours.

                    
                  
	
                    2
                    
                      Experimental acute pancreatitis.

                    
                  


The concomitant pancreatitic ascites shows a high proteolytic activity (substrate: azo casein), too.
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